

aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés. (Actes 4.12.) Le salut se trouve uniquement en Jésus-Christ.

Il y a un exemple dans les Écritures où un homme s'interroge : « que faut-il que je fasse pour être sauvé? » La réponse est : « Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, » (Actes 16.30, 31.) Vous pouvez vous demander : « Ne dois-je pas faire quelque chose de plus? » Ce à quoi l'Éternel répond : « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. » (Éphésiens 2.8-9). Le plan divin du salut est simple et facile à comprendre.

Faites confiance au Tout-Puissant. Sa Parole est éternellement vraie. (Psaumes 119.160.) Désormais, vous êtes conscient que vous êtes pécheur. Vous savez que le salut ne s'obtient pas par les œuvres et que vous devez croire au Seigneur Jésus-Christ pour être sauvé.



C.P. 34091
8500, Henri-Bourassa,
Québec (Québec) G1G 6P2

www.editionsekklesia.org



**CHOSSES QUE DIEU
NE PEUT PAS FAIRE**

Y a-t-il vraiment trois choses d'impossibles pour le Tout-Puissant ? Le Très-Haut ne peut-il pas tout accomplir ? Examinons la Parole divine afin de voir ce que Dieu nous révèle à ce sujet.

1. Dieu ne peut mentir

Cette affirmation peut sembler une évidence ou même paraître être une attrape, mais elle est néanmoins une vérité absolue. Dans les Écritures, nous lisons : (...) Dieu qui ne ment point (Tite 1.2.) Seul le Seigneur peut faire une telle déclaration.

2. Dieu ne peut changer

Voilà également une vérité éclatante. Le Tout-Puissant affirme dans Sa Parole : car je suis l'Éternel, je ne change pas (Malachie 3.6.) L'immutabilité de Dieu est une autre caractéristique qui est unique au Seigneur.

3. Dieu ne peut laisser des pécheurs entrer dans le Royaume de Dieu.

Malheureusement, nombreux sont ceux qui mettent en doute cette vérité. Cependant, puisque celle-ci fut révélée par Dieu et qu'il ne peut mentir ni changer, alors cette déclaration est aussi vraie aujourd'hui qu'elle l'était dans le passé et le sera dans le futur. Jésus a affirmé dans Jean 3.3, 5 : en vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu... En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu.

Vous pouvez raisonnablement douter de la véracité des allégations humaines, incluant les miennes. Cependant, la Parole divine (la Bible) est absolument et éternellement vraie. *À toujours, ô Éternel! Ta parole subsiste dans les cieux.* (Psaumes 119.89.)

Par conséquent, le fait que le Très-Haut ne laisse entrer aucun pécheur dans les cieux est une bien mauvaise nouvelle pour chacun de nous puisque le Tout-Puissant affirme également que : *tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu;* (Romains 3.23.) Voilà probablement une vérité à notre sujet difficile à admettre, mais vous devez néanmoins l'accepter. Vous pouvez croire que vous êtes assez bon pour aller au ciel, mais désormais vous savez que vous êtes un pécheur. La Bible déclare : *si nous disons que nous n'avons pas péché, nous le faisons menteur.* (I Jean 1.10.) Alors, n'y a-t-il aucun espoir pour nous ? Existe-t-il un chemin vers le royaume de Dieu ? Étudions encore plus les paroles que l'Éternel nous a laissées.

Dans Jean 14.6, Jésus déclare : *Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.* Dieu le Fils enseigne qu'il n'y a pas d'autres voies pour aller au ciel. Il n'y a qu'un seul chemin et celui-ci est Jésus-Christ puisque Lui seul est mort pour nos péchés. *Lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.* (Romains 5.8.) Encore une fois, nous savons que cela est vrai puisque le Seigneur l'a déclaré et que Celui-ci ne ment pas et ne change pas. *Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel*